

## El parque Adolfo Suárez ya tiene placa

El parque ubicado junto al puente del río Henares ya cuenta con el monolito que le otorga su nuevo nombre, Parque Adolfo Suárez, tal y como fue aprobado en la última sesión plenaria. La nueva placa se caracteriza por incluir además diversa información adicional como algunas prohibiciones y recomendaciones. Con la entrada del periodo vacacional, el Consistorio ha decidido retrasar la inauguración oficial para el mes de septiembre con la idea de que dicho evento pueda contar con alguna personalidad política e institucional relevante.



## Las obras de mejora de la red de agua sufren un inoportuno retraso

Las obras relativas al proyecto de renovación de la red de agua potable, cuyo inicio estaban previstas a principios de este verano sufrirán un inoportuno retraso por varios motivos. En primer lugar, la empresa adjudicataria de las mismas, Casas de la Alcarria, ha tenido que entregar la evaluación de riesgos y de prevención de accidentes nuevamente corregida tal y como le indicaron en su día los técnicos de la Diputación Provincial.

A esta circunstancia administrativa se suma que uno de los vigilantes que tenía Diputación para inspeccionar este tipo de trabajos se ha jubilado recientemente por lo que el técnico que redactó el proyecto se encuentra a la espera de que incorporen a un nuevo funcionario vigilante.

Hasta que no se resuelvan estos dos asuntos ajenos al Consistorio no podrán dar comienzo unas obras que afectarán a buena parte del municipio ya que actuarán en las calles del Puente, Travesía del Puente, Campanario, Plaza de Toros, Travesía, Rosas, La Olmeda, Cantarranas y La Iglesia. No obstante, el Ayuntamiento tiene la confianza puesta en que el retraso se demore lo menos posible y las obras comiencen antes de que finalice el verano.

Las obras relativas al proyecto de renovación de la red de agua potable, cuyo inicio estaban previstas a principios de este verano sufrirán un inoportuno retraso por varios motivos. En primer lugar, la empresa adjudicataria de las mismas, Casas de la Alcarria, ha tenido que entregar la evaluación de riesgos y de prevención de accidentes nuevamente corregida tal y como le indicaron en su día los técnicos de la Diputación Provincial.

A esta circunstancia administrativa se suma que uno de los vigilantes que tenía Diputación para inspeccionar este tipo de trabajos se ha jubilado recientemente por lo que el técnico que redactó el proyecto se encuentra a la espera de que incorporen a un nuevo funcionario vigilante.

Hasta que no se resuelvan estos dos asuntos ajenos al Consistorio no podrán dar comienzo unas obras que afectarán a buena parte del municipio ya que actuarán en las calles del Puente, Travesía del Puente, Campanario, Plaza de Toros, Travesía, Rosas, La Olmeda, Cantarranas y La Iglesia. No obstante, el Ayuntamiento tiene la confianza puesta en que el retraso se demore lo menos posible y las obras comiencen antes de que finalice el verano.

## El Club Deportivo organiza un torneo de Fútbol-7

El club de fútbol de Espinosa de Henares ha organizado un torneo de fútbol 7 que se desarrollará durante el verano. La inscripción para este acontecimiento es de 100 euros por equipo, siendo el premio el 50% de las inscripciones registradas.

El torneo será en formato de liguilla para mayores de 14 años y con un máximo de 11 jugadores por equipo. El lugar del torneo será el propio campo de fútbol de Espinosa de Henares que dispone de césped natural, vestuarios y bar. Los balones serán proporcionados por la organización.

## NOTICIAS BREVES

### • Solución al problema de alumbrado de la Calle Rebollar

El Ayuntamiento de Espinosa procederá en breve a licitar, según memoria valorada redactada y el visto bueno de los técnicos de la Diputación provincial, los trabajos para resolver la avería eléctrica que afecta a las farolas de la Calle Rebollar. El problema, que perdura ya un año en el tiempo, se encuentra en la caída de tensión de la línea en este tramo cuando se enciende el alumbrado público, lo que ocasiona que haya que encenderlo de manera manual. La obra consistirá en la sustitución de las mangueras que suministran el fluido eléctrico así como la reparación de las aceras.

### • Prohibida la circulación por la Calle Tendedero para vehículos pesados

El Consistorio procederá en breve a la señalización de la Calle Tendedero, prohibiendo la circulación para vehículos con un peso superior 5 toneladas en el último tramo de esta vía. La medida se fundamenta en evitar que estos vehículos puedan en cualquier momento sufrir un problema técnico o mecánico y acaben empotrándose en las viviendas que existen en la Calle de la Encina, justo enfrente de la mencionada cuesta.

### • Las instalaciones del campo de fútbol serán mejoradas

Aprovechando la temporada estival, el Consistorio tiene previsto llevar a cabo diversas mejoras en las infraestructuras del campo de fútbol. Una de ellas será la renovación de las redes de saneamiento con la mejora y adaptación de la ya existente para dar continuidad a la red de alcantarillado.

Así mismo, el Ayuntamiento ha previsto realizar una nueva acometida de agua para el riego del césped que conectará con el pozo existente por debajo de los antiguos lavaderos municipales.

Finalmente, también está proyectado el adecentamiento de los vestuarios de los jugadores así como el despacho de los árbitros.

Todos estos trabajos serán costeados con fondos municipales.